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ХОРОШО ПРОВЕСТИ 
СПОРТИВНУЮ ЗИМУ
Большевистская партия и совет

ское правительство неустанно забо
тятся о физическом воспитании на
шей молодежи. Юношам и девушкам 
советской страны созданы вое усло
вия для занятий всеми видами спор
та. В распоряжение молодежи предо
ставляются стадионы и лыжные ба
зы, водные бассейны, катки и дру
гие спортивные сооружения.

И первейший долг каждой комсо
мольской организации и физкультур
ного коллектива, состоит в том, что
бы полнее попользовать предостав
ленные возможности для широкого 
развертывания всех видов зимнего 
шорта, вовлечь в ряды физкультур
ников и спортсменов всю нашу моло
дежь.

Спортивная зима уже началась. 
Ряд комсомольских и физкультурных 
организаций нашего города она не 
застала врасплох. Ярким примером 
этому служит комсомольская и физ
культурная организации Хромпиково
го завода. Еще задолго до зимы ко
митет ВЛКСМ совместно с Советом 
шортобщества составили конкретный 
план подготовки инвентаря и соору- 
жеяий к  зиме. Ими также своевре
менно был разработан календарный 
план проведения соревнований по 
хоккею, конькам и лыжам. Силами 
молодежи н комсомольцев оборудован 
каток. Большую помощь молодежи 
оказала профсоюзная организация. 
Она. приобрела необходимый спортив
ный пнвен-тарь и костюмы для 
епортобщества.

Однако, есть такие комсомольские 
и физкультурные коллективы, кото
рых зима застала неподготовленны
ми. К числу таких относятся ком
сомольские и спортивные организа
ции Старотрубного, Новотрубного и 
Динасового заводов. Онп пустили на 
самотек, подготовку к  зимнему спор
тивному сезону, не проявляют долж
ной иницнатпвы в оборудовании 
лыжных баз и строительстве кат
ков.

Неподготовленность комсомоль
ских организаций к спортивной зи
ме является результатом того, что 
горком ВЛКСМ іі комитет по делам 
физкультуры и спорта самоустрани
лись от руководства спортивными 
обществами и фузкультурными кол
лективами, не направляют деятель- j 
ность добровольных обществ на шн- j 
рокое вовлечение молодежи в ряды j 
спортсменов п физкультурников.

Учесть и устранить допущенные ; 
ошибки в подготовке к  спортивной : 
зпме, по-серьезному взяться за вы- і 
полнение постановления ЦК ВЛКСМ j 
об участии комсомольцев п молодежи j 
в проведении зимнего спортивного і 
сезона обязаны все спортивные и I 
комсомольские организации.

В нынешнем спортивном сезоне ) 
основное внимание должно быть обра-! 
щено на содержание физкультурной , 
и спортивной работы', ^аждая ком- . 
сомольская организация и физкуль
турный коллектив должны продумать 
и составить план зимних спортив
ных мероприятий. Главнейшее вни
мание должно быть уделено сдаче 
норм комплекса ГТО по зимним ви
дам спорта. К участию в зимних ви
дах спорта должна быть приобщена 
вся молодежь города.

Хорошо провести зимний сезон—  
важнейшая задача комсомольских 
организаций, спортивных обществ и 
физкультурных коллективов.

Кандидаты в депутаты горсовета 

Лучший модельщик
По избирательному округу Л1» 12 

кандидатом в депутаты городского 
Совета выдвинут модельщик литей
ного цеха Старотрубного завода Ни
колай Михайлович Кормильцев. Тру
довая деятельность Н. М. Кормильце- 
ва начинается с 1925 года, когда он 
работал учеником столяра на. Хром- 
пиковом заводе; В 1931 году тов. 
Кормильцева, как хорошего специа- 
листа-столяра, переводят на более 
сложную и ответственную работу мо
дельщика. Разновидная и ответствен
ная работа, требующая больших тео
ретических знаний, пришлась по 
душе энергичному и пытливому рабо
чему. Он много учится и в совер
шенстве овладевает специальностью 
модельщика.

С 1941 года и по настоящее вре
мя тов. Кормильцев работает модель
щиком лптейного цеха Старотрубиого 
завода. Как лучший, передовой ста
хановец, он неоднократно отмечался 
по заводу п городу. Свой богатый 
опыт тов. Кормильцев передает мо
лодым рабочим.

Передовик-стахановец тов. Кор

мильцев является и активным обще
ственником. .В 1947 году Н. М. Кор
мильцев единодушно был избран де
путатом городского Совета. И эго 
доверие избирателей Николай Михай
лович с честью оправдал. Не отстает 
тов. Кормильцев и от жизни своего 
цеха. Рабочие избрали его профгруп- 
поргом.

Наш кандидат в депутаты тов. 
Кормильцев является достойным кан
дидатом сталинского блока, коммуни
стов и беспартийных. Я призываю 
всех избирателей избирательного ок
руга Л» 12 в день выборов дружно 
явиться к избирательным урнам п 
отдать свои голоса за Николая Ми
хайловича Кормильцева.

Голосуя за .кандидатов сталинско
го блока коммунистов и беспартий
ных, мы еще раз продемонстрируем 
свою сплоченность; любовь я предан
ность к  советскому правительству, 
большевистской партии п нашему 
любимому вождю Товарищу Сталину.

В. ШУЯИН, 
доверенное лицо по избирательному 

округу № 12.

Достойный доверия
Коллектив рабочих, инженерно- 

технических работников и служащих 
волочильного цеха Старотрубного за
вода выдвинул кандидатом в депута
ты Первоуральского горсовета по 32 
избирательному округу лучиГего' сле
саря Егора Николаевича Салегина. 
Егор Николаевич происходит из 
семьи рабочего.

Окончив три класса начальной 
школы, четырнадцати.летним мальчи
ком он был вынужден пойтн рабо
тать на Старотрубный завод. Страст
ность к знаниям, любознательность 
были щшсуіцп молодому токарю. В 
1937 году его выдвигают мастером

токарного отделения механического 
цеха. Как член ВКП(б) он принимает 
активное участие в общественной 
жизни завода.

Егор Николаевич Сапегпн достой
ный кандидат в астутаты городско
го Совета. Я- призываю всех избира
телей 32 избирательного округа 17 
декабря придти к избирательным ур
нам с единым стремлением отдать 
своп голоса за достойного кандида
та сталинского блока коммунистов и 
беспартийных Е. Н. Сапегпна.

А. РЕКОВА, 
доверенное лицо по 32 
избирательному округу.

Встреча В. Д . Рязанцева с избирателями
Многолюдной была встреча кан

дидата в депутаты горсовета В. Д. 
Рязанцева с избирателями 4 изби
рательного округа. Доверенное лпцо 
В. М. Котов, рассказав собрав
шимся биографию тов. Рязанцева, 
отяетпл, что Василий Дмитриевич 
своей прилежностью, исполнитель
ностью и активностью в обществен
ной работе заслужил высокого дове
рия народа. Тов. Рязанцев с честью 
оправдает звание слугп народа.

Теплыми чувствами уважения 
к сворму кандидату были проникну
ты выступления избирателей тт.

Гуртяева. и Мартьянова. Онп призва
ли всех избирателей 4 округа от
дать свои голоса за тов. Рязандена.

Простыми словами рассказал о 
своей жизни избирателям кандидат в 
депутаты тов. Рязанцев. Поблагода
рив своих избирателей за доверие, 
он заявил:

—  Большая честь для меня быть 
депутатом горсовета. Это высокое до
верие я постараюсь оправдать на 
деле.

Встреча закончилась интересным 
концертом самодеятельности клуба 
Старотрубного завода.

Четко и слаженно работают в вслочильном цехе Старотрубного з 
да старший отжигальщик труб П. Д  М А Л Я ВИ Н , отжигальщики К 
ПАХОМОВ и В. И. КР АВ ЧУК. Неся стахановскую вахту в честь 
Сталинской Конституции и выборов в местные Советы, все они значит) 
но перевыполнили ноябрьское задание. Их продукция отличного к 
ства.

НА С Н И М КЕ : (.справа налево) П. Д . Малявин, К. Ф. Пахомо 
В. И. Кравчук за работой у отжигательной печи.

Фото М. Просвирнина.

Хорошие результаты
Закончился ноябрь. Прокатчики 

четвертого цеха Новотрубного завода 
успешно завершили его, выполнив 
план на 104,9 процента.. Первенство 
принадлежит бригаде кандидата в 
депутаты городского Совета Ивана 
Ивановича Чуреинова. По предвари
тельным данным, ноябрьское задание 
она выполнила на 113 процентов. 
Все другие бригады также имеют вы
сокие показатели н хорошо подгото
вились к  высокопроизводительной ра
боте в декабре.

В муфтонарезном отделе, также 
успешно справившемся со своим по
вышенным заданием, лучше других 
показатели имеет коллектив мастера 
тов. Патюка. В трубонарезном пер

венство оспаривает тов. Опввовсі
Коллектив второго цеха, котоі 

по итогам октября присуждено п 
ходящее красное знамя завода, 
ябрьскнй план перевыполнил по і  
показателям. Он также перевыі 
няет и свои обязательства. Все 
ределы н смены в ноябре работ 
на высоком уровне. В соревнова 
за первенство победу одержал кол; 
тив холодного передела, возглав; 
мый Николаем Петровичем Абазов 
Ноябрьское задание он выполнил 
112 процентов.

В цехе нет нп одного не выі 
няющего норм выработки, об] 
цовая чистота п порядок поддер. 
ваютея всюду.

Н. Е. Ш умаков у мо
В теплой и дружественной обста

новке прошла встреча кандидата в 
депутаты горсовета по 119 избира
тельному округу Н. Е. Шумакова с 
молодыми избирателями —  учащими
ся школы ФЗО Л; 71. Выступая пе
ред молодежью, тов. Шумаков сказал: 

—  В счастливую пору живете вы. 
ребята. Для вас открыты все дороги. 
А мы, бывало, боялись и заикнуться 
об учебе.

л о д ы х  п зй пр ател ей
Простым п задушевным был рас

сказ Николая Егоровича о своем тру
довом пути от рабочего до оберма- 
стера цеха Л« 3 Новотрубного за
вода.

Тов. Шумаков благодарил своих 
избирателей за доверие, которое они 
оказали ему. выдвпнув кандидатом в 
депутаты городского Совета депута
тов трудящихся.

Н. КОТЕЛЬНИКОВ.

ЗАКОНЧИЛИ ПРОВЕРКУ
Члены Участковой избирательной 

комиссии Л: 4 и агитколлектив про
вели большую работу по проверке 
правильности составления списков 
избирателей. Особенно много пора
ботали члены комиссии Е. Хлыстова, 
А. Черных, агитаторы А. Адельханов, 
С. Щеглов, А. Берсенев и В. Незго-

СПИСКОВ ИЗБИРАТЕЛЕН
воров. На закрепленных за ними уча
стках они еще 27 и 28 ноября за
вершили проверку списков избира
телей. 29 ноября уточнение списков 
избирателей по нашему участку бы
ло полностью закончено.

Е. ВОБЛИКОВА.

Передовые методы эл ектросварки— 
на все предприятия

Большую и почетную задачу по
ставил перед собой коллектив цеха 
Л» 9 Новотрубного завода. Инженер
но-технические работники на протя
жении длительного времени изучали 
передовые методы труда стахановцев- 
электросварщпков. Вместе с этим 
изучались передовые методы работы 
электросварщиков страны.

Сейчас эти передовые приемы ра
боты решено обобщить п распростра
нить не только среди электросвар
щиков и газосварщиков Новотрубно
го завода, но и средп сварщлков 
всех предприятий нашего города. С 
этой целью 28 ноября в ремеслен' 
ном училище Л? 6 собрались свар
щики Новотрубного и Старотрубного
заводов, а также Титано-Магнетито- вершенсгве изучить процесс, 
вого рудника. В. БАТАЛОВ.

Начальник, цеха тов. Розен 
прочитал лекцпю «Совремет 
уровень развития отечествен 
сварочной техники», в которой р 
сказал о достижениях советсі 
ученых, инженеров, техников 
сварщиков в области электросва] 
п газосваркп. Лекция демонетрнро 
лась картпнамп через проекцпонн 
фонарь.

Это была вводная часть цні 
лекций по распространению пере 
вых методов сварки. Сейчас таі 
слеты электросварщиков и газосв. 
щііков города будут производит] 
еженедельно, а лекцнп будут демі 
стрпроваться наглядным пока; 
работы, позволяющим любому в

П и о н ер ск ая  д р у ж и н а
Месяц тому назад наша пионер

ская дружина начала подготовку к 
сбору, посвященному шестнадцати 
советским республикам. Совет дружи
ны поручил каждому отряду позна
комиться с определенной республи
кой в отдельности. Ппонеры изучают 
по отрядам географическое положе
ние республик, знакомятся с природ
ными богатствами, с великими пре
образованиями.

Во время бесед, проводимых во
жатыми отрядов н учителями, пио
неры познакомились с данными о 
строительстве заводов, школ, кино
театров, с историческим постановле
нием правительства о строительстве 
гидростанций на Волге и Днепре.

Нз бесед ребята будут знать о 
! новых моппіых хлопковых, животно
водческих н зерновых базах. В от- 

! ряде .\г 8 (6-й класс «В») ппонеры 
готовят материал о Молдавской ССР. 
Вожатый звена Гена Павлов готовит 
фото-моитаж, посвященный теме

ко Д н ю  К о н с т и т у ц и и
«Под солнцем Сталинской Констш 
пин». Римма Симонова готовит с 
вочками танец «Молдаванеску». Пі 
неры этого отрада на сборе прочл 
стихп молдавского писателя Буко: 
Гера Боков нарнсѵет герб Молдавии 
ССР.

Отрад Л; 7 (6-й класс «А») 
сборе будет характеризовать Азерба 
джансвую республику. Люся Цел 
вальннкова на сборе дружины бу* 
рассказывать о прошлом и настс 
щем Азербайджанской ССР. Пноне] 
коллективно расскажут егихотвв] 
нне С.амед Вурпуна Азербайджа 
и стихотворение Мамед Раги 
— «Здравствуй, победа!». Кроме эі 
го, ппонеры сделают альбом, поен 
дценный этой республике.

Отрадные редколлегии готов 
стенные газеты, посвященные Ді 
Сталинской Констптѵцпп.

В. АРХАНГЕЛЬСКАЯ, 
старшая пионервожатая 

школы № 1 1 .



К новому под ему экономики завода
За последнее десятилетие разитель- 
изменилось лицо Старотрубного 

юда. Если стоимость основных 
іД ств завода в 1940 году принять 

100 процентов, то к  концу Вели- 
S Отечественной войны она со- 
івляла уже 413, а сейчас более 800 
оцентов.

Укрепление экономики завода ха- 
<теризуется систематическим сни
м е м  себестоимости продукции 
ряду с увеличением объема ее 
пуска. Так, например, себестои- 
сть тянутых труб в 1949 году сни- 
іась против 1941 года на 25 про- 
ттов, а производство их увеличи
ть почти в восемь раз. Также в 
только раз увеличился выпуск 
иш, тянутых труб и другой про- 
хции.
Та заводе активно работают изоб- 
гатели и рационализаторы. От 
здрения их предложений только 
последние три года себестоимость 

одукции снижена на 4.481 тысячу 
Злей.

Пироко развернута экономическая 
зба. В прошлом году 67 руково- 
цих инженерно-технических работ- 
ков изучили методы анализа хо- 
іственной деятельности и основы 
:ниКо - экономического планирова- 
я. В текущем году в 25 группах 
98 рабочих под руководством на- 
іьников цехов и отделов заводо- 
равления изучали вопросы конкрет- 
й экономики—пути и методы борь- 

за лучшее использование основ- 
х и оборотных средств.

Все это позволило наряду со зва
тельным перевыполнением плана 
пуска валовой продукции ускорить 
орачиваемость оборотных средств.
Борьба за ускорение оборачивае- 
сти оборотных и лучшее исполь- 
зание основных средств на заводе 
зсматривается не как кампания, 

ка к  систематическая творческая 
бота всего коллектива. Поэтому, 
инимая обязательства на 1950 год, 
аротрубпики писали в новогоднем 
сьме уральцев товарищу Сталину: 
Іы обязуемся ускорить оборачи- 
емость оборотных средств против 
49 года и высвободить из оборо- 

2 миллиона рублей, выпустить 
зарной продукции на один рубль 
новных средств на 7 процентов 
лыне, чем в 1949 году».
Итоги работы показывают, что при- 
тые обязательства коллективом 
зода перевыполняются. Выпуск то
рной продукции на один рубіль 
товных средств в сравнении с 
ошлым годом вырос на 7 процен-» 
з, съем стали с квадратного метра

Л. СПИВАКОВСКИИ,

заместитель директора Старотрубного завода

пода мартеновской печи увеличен на 
10 процентов, производительность 
прокатных станов в горячий час воз
росла на 34 процента, а количество 
меТ'ропроходов на один цепечас в 
волочильном цехе — на 21 процент. 
Значительно перевыполнено обяза
тельство и по ускорению оборачивае
мости оборотных средств.

Успехи завода в деле укрепления 
экономики в значительной степени 
являются следствием того, что дирек
ция и партийная организация ни на 
день не выпускали из поля зрения 
вопросы контроля над осуществле
нием плана организационно-техниче
ских мероприятий. А  эти мероприя
тия, намеченные еще в начале года, 
охватили все стороны производствен
ной и финансово-хозяйственной дея
тельности завода,

В этих мероприятиях мы учли, что 
ускорение оборачиваемости оборот
ных средств это, прежде всего, со
кращение длительности технологиче
ского цикла, уменьшение времени 
пребывания готовой продукции на 
складах завода, сокращение времени 
оформления банковских документов 
на отгруженную продукцию. Мы 
ориентировали работников аппарата 
снабжения на необходимость сокра
щения складских запасов материа
лов, замены дорогостоящих мате
риалов дешевыми.

Множество примеров характери
зуют подлинно творческую работу 
трудящихся завода в осуществлении 
поставленных задач. В мартеновском 
цехе, например, длительное время ра
ботали над вопросом увеличения ве
са плавки. Улучшением тепловой 
мощности печи, изменением объема 
ванны было достигнуто резкое уве
личение веса плавки против проект
ного. В ходе этой работы мартенов
цы убедились, что не все резервы 
еще исчерпаны, что имеется возмож
ность дальнейшего увеличения веса. 
Но осуществление этой возможности 
лимитировалось ограниченной ем
костью ковша, куда после расплавле
ния сливается жидкий металл. Заме
на же ковша представлялась продол
жительной и дорогостоящей. Началь
ник цеха коммунист тов. Варшавчик 
вместе с инженером тов. Шахмаевым 
предложили простое и оригинальное 
решение вопроса. Они утонили слой 
футеровки ковша, за счет чего уве
личили его емкость на 10 процентов.

Задача была решена, и появилась 
необходимость ускорить, сократить 
период плавки. Вместе с начальни
ком проектного отдела инженером 
тов. Языковым мартеновцы спроек
тировали и осуществили гидросушку 
газа. В результате увеличилась его 
калорийность, а работа на высоко
калорийном газе позволила на 5 
процентов сократить продолжитель
ность плавки.

Так была создана техническая ба
за для выпуска скоростных тяжело
весных плавок стали.

В волочильном цехе была разра
ботана новая технология производ
ства тянутых труб, при которой за 
счет изменения состава смазки из 
многоцикличного процесса волочения 
совершенно исключена операция суш
ки и уменьшено количество проме
жуточных отжигов. Только за счет 
этого продолжительность цикла воло
чения труб сократилась на 8 — 12 
процентов.

Много интересных рационализатор
ских мероприятий осуществили у се
бя прокатчики. На старом двухвал
ковом стане только за счет измене
ния калибровки они добились увели
чения обжатия на 17 процентов, а 
это позволило резко увеличить про
изводительность в горячий час рабо
ты стана. За счет перевода привода 
обжимного стана с паровой машины 
на электромотор производительность 
стана возросла на 40 процентов.

Чувство нового появилось не толь
ко у производственников, но и у 
складских работников. Борясь за со
кращение продолжительности пребы
вания готовой продукции на складе, 
мы изменили организацию подго
товки труб к  отгрузке. В 1948 году 
поступающие на склад трубы шта
белировались в специальных стелла-

продукции потребовала увеличения 
количества эстакадных погрузочных 
мест, но она позволила со сдачей 
вести пакетирование труб и значи
тельно сократила время пребывания 
их на складе. Если средняя продол
жительность пребывания готовой 
продукции на складе выразилась в 
14,4 дня за 1948 год, то в этом го
ду она составляет всего лишь 
5,3 дня.

Ускорению оборачиваемости в 
складской стадии было уделено 
чрезвычайное внимание, так как она 
занимает 65—70 процентов в общем 
сроке оборачиваемости оборотных 
средств. Начали мы с общественного 
смотра состояния складского хозяй
ства. Этот смотр показал необходи
мость форсированного приведения в 
порядок складов и открытия склад
ских площадок, но вместе с тем пока
зал и возможность сокращения 
складских площадей, занятых хране
нием неликвидных и тихоликвидных 
материалов.

Подводя итоги смотра, мы приня
ли решение увеличить удельный вес 
капиталовложений в складское хо
зяйство. Были построены современ
ные склады огнеупоров, горючего, 
смазочных, нефтепродуктов, мазута и 
ряд других.

С целью предупреждения завоза на 
вавод излишних и ненужных матери
алов, всем складам, как общезавод
ским, так и цеховым, установлен нор
матив остатков сырья, полуфабрика
тов, вспомогательных материалов, то
плива, тары малоценного и быстроиз
нашиваемого инвентаря. Финансовый 
отдел завода осуществляет оператив
ный контроль за соблюдением уста
новленных нормативов.

Можно было привести много дру
гих примеров, но и сказанного до
статочно, чтобы видеть, как весь кол
лектив завода был вовлечен в работу 
и борется за ускорение оборачивае
мости оборотных средств, за укреп
ление экономики своего завода.

Вполне естественно, что эта работажах по маркам стали и типораз
мерам впредь до окончания произвол- | весьма положительно сказалась на

финансово-экономическом состоянии 
завода. Только за 10 месяцев высво-

ства всей нормы заказа. Когда же 
изготовление труб по данному заказу 
заканчивалось, начиналась подготов
ка к  отгрузке — трубы подвозились 
к  погрузочной эстакаде, пакетирова
лись и, после этого, отгружались 
потребителю. Сейчас же, по мере 
выхода из производства, трубы скла
дируются не по типоразмерам и 
маркам стали, а по заказам. Правда, 
новая система подготовки готовой

бождено из оборота несколько мил
лионов рублей, а сверхплановые на
копления завода составили 1.427 
тысяч рублей.

Но достигнутое не является преде
лом. Коллектив завода напряженно 
работает над дальнейшим укрепле
нием экономики., достижением еще 
лучших экономических и производ
ственных показателей.

В ожидании указаний сверху
В разгаре уральская зима. Мороз ! участке 
звал льдом городской пруд, сн еж -; журство 
см покровом оделись поля. Наст-у- 
ло время, которого ждали конько- 
кцы, лыжники и хоккеисты.

Начала спортивной зимы с нетер- 
нием ожидали и спортсмены Хром- 
вового завода. Еще давно они го
дились к встрече спортивной зимы, 
сзкул ьтурники Хромпика заблаго- 
еменіго отремонтировали и привели 
порядок весь спортивный инвен- 
рь. Не дожидаясь указаний сверху, 
омігпковцы составили план нрове- 
ния различных спортивных меро- 
шятіш в зимний период. Этот план 
ражает всю спортивную жизнь за- 
дской молодежи.

Заводовой комитет ВЛКСМ и Со- 
т  спортобщества наметили провести 
ачу норм на значок ГТО, ряд 
треч хоккеистов. В спортивном за- 

намечено провести соревнования 
■ховых волейбольных команд. 3 де- 
ібря, например, комсомольцы и мо- 
>дежь завода выйдут на конько- 
жные соревнования. 1 0  декабря 
щипается заводской профеоюзво- 
імсомольский кросс, посвященный 
лборам в местные Советы. В день 
лборов на каждом избирательном

намечено организовать де
лыжников-связистов. Для 

конькобежцев завода подготовлен ка- 
д ш .

По иному встречают зимний спор
тивный сезон комсомольские и 
физкультурное организации Ново
трубного завода. Ожидая указаний 
горкома комсомола и городском ко
митета по делам физкультуры и 
спорта, комитет комсомола Новотруб
ного завода по существу еще и не 
начинал настоящей подготовки к 
зимнему сезону. Члены комитета 
ВЛКСМ во главе с его секретарем 
тов. Шулиным не интересовались 
готовностью своего стадиона к  откры
тию зимнего спортивного сезона. До 
сих пор комитет ВЛКСМ не наметил 
даже конкретного плана организации 
проведения1 зимнего отдыха молоде
жи, развертывания различных спор
тивных соревнований по лыжам, 
конькам и хоккею. Начатая построй
кой катушка для детей все еще не 
закончена. Руководители комсомоль
ской организации завода и цехов, 
очевидно, ждут, когда завхоз стадио
на тов. Банников закончит эту ра
боту и даст им возможность весело 
и увлекательно проводить свой 
отдых.

Врасплох застала зима комсо
мольцев и физкультурников Старо- 

1 трубного завода. Секретарь комитета 
ВЛКСМ т. Шефер и председатель Со
вета спортобщества тов. Черных до 
сих пор ясно не представляют, как. 
будет организован зимний досуг мо
лодежи, когда будут проводиться 
лыжные соревнования, хоккейные 
встречи и другое. На заводе идет 
много разговоров о постройке на го
родском пруду катка. Зима началась, 
а дел по строительству его до сих 
пор не видно.

Уместно отметить и такой факт, 
что завком профсоюза стоит в сторо
не и не оказывает никакой помощи 
комсомольской организации в строи
тельстве ледяного поля для конько
бежных соревнований. Беспечность в 
этом вопросе председателя завкома 
привела к тому, что физкультурни
ки на зимний период остались без 
спортивных костюмов. Отпущенные 
средства на приобретение их не ис
пользуются.

Затишье царит и на спортивной 
базе Динасового завода. Зима врас
плох застала комсомольскую и физ
культурную организации этого пред
приятия. Продолжительное время ко
митет комсомола ведет разговоры о 
постройке катка на территории ста
диона. Однако, действенных мер к

постройке его не принимается, И не 
удивительно, что динаоовцы соби
раются открытие зимнего спортивно
го сезона провести только во вто
рой половине декабря.

Плохая подготовка к встрече 
спортивной зимы явилась результа
том того, что городской комитет ком
сомола и комитет по делам физкуль
туры не серьезно подошли к этому 
важному делу. Между тем, постанов
ления IV пленума ЦЕ ВЛЕСМ требо
вали от городской комсомольской ор
ганизации самого серьезного и боль
шевистского отношения к постановке 
физического воспитания молодежи. 
Однако горком комсомола, быстро за
был эти решения и не потребовал 
от первичных комсомольских органи
заций, от городского комитета по де
лам физкультуры и спорта своевре
менной подготовки к зиме и актив
ного участия комсомольцев в органи
зации различных спортивных меро
приятий.

Такое положение терпеть дальше 
нельзя. Горком комсомола должен 
потребовать от комитетов и секрета
рей комсомольских организаций при
нятия всех мер, необходимых для 
широкого развертывания массового 
физкультурного движения в зимний 
период.

Н. КУЗНЕЦОВА.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 
Внимательно относятся 

н детям
Наши дети посещают детский сад 

№ 12 поселка Магнитка..Заведующая 
детсадом тов. Куриленко и воспита
тели тт. Голубцова и Серухина всег
да чутко и внимательно относятся к  
воспитанию молодого поколения. Они 
постоянно заботятся о том, чтобы де
ти хорошо проводили свой досуг и 
получали хорошую и разнообразную 
гшщу.

Мы, родители, горячо благодарим 
работников детсада за их самоот
верженный труд по воспитанию на
ших детей.

Родители: 
РЯБУХИНЫ  и БОРОВЫХ.

Почтовое отделение 
в холодном помещении

Почтовое отделение на ст. Хром
пик долгое время' ютилось в тесном, 
темном и непригодном для работы 
помещении. Наконец, 26 октября 
клиенты были обрадованы тем, что 
это отделение связи переехало в но
вое здание, и все ожидали, что но
вое помещение будет лучше прежне
го.

Но радость посетителей была пре
ждевременной. Новое помещение ма
ло чем отличается от старого. Стены 
в нем остались не побелеными, па
нели не покрашеными. Электричество 
хотя и проведено, но не везде, что 
создает в почтовом отделении какой- 
то полумрак. Топлива в отделение не 
завезено и почтовым работникам 
приходится трудиться в холодном по
мещении.

Глядя на такие условия труда по
чтовых работников, хочется спросить 
начальника горотдела связи тов. Зо- 
теева: думает ли он проявить хоть 
немного чуткости к  работникам по
чтового отделения и его посетите
лям? Е. ГЕРШ ОЙГ.

Обещалкин в роли 
начальника НІНО

Ежедневно к  начальнику жилищно- 
коммунального отдела Динасового 
(завода тов. Поздняку приходят на 
прием десятки жителей поселка Д и 
нас. И каждый раз они уходят от 
него безрезультатно, с одними обе
щаниями. В этом я убедился на 
своем горьком опыте. Я.не раз бывал 
у тов. Поздняка по жилищному во
просу и всякий раз, когда он прини
мает меня, обещает разрешить мой 
вопрос, при этом обязательно ска
жет: «Зайдите через два-три дня».

Получается так, что тов. Поздняк 
превратился в обещалкина. И мне 
кажется, что пора тов. Поздняку 
отказаться от ласковых обещаний, а 
говорить правду. ДОРО НИН.

ПО СЛЕДАМ  
Н Е О П УБЛ И КО В А Н Н Ы Х  ПИСЕМ  
На письмо группы жильцов дома 

№ 4 по улице Осипенко в Соцгороде 
председатель постройкома Уралтяж
трубстроя тов. Черных сообщил ре
дакции, что факты, указанные в 
письме, имели место. В настоящее 
время дом подключен для отопления 
и перебоев в подаче пара нет.

Ответственный редактор 
___________В. И. АГИ Ш ЕВ.

Во всех почтовых отделениях 
Первоуральска 

ОТКРЫТА ПОДПИСКА на 1951 год, 
на городскую газету

„П о д  знаменем ЛЕНИНА"
Газета выходит 5 раз в неделю, 

освещает все вопросы жизни и рабо
ты трудящихся города, дает инфор
мацию по вопросам внутрисоюзной 
и зарубежной жизни.

Подписная цена: на 12 месяцев — 
52 руб., на 6 месяцев — 26 руб., на 
3 месяца— 13 руб., на 1 месяц—4 руб. 
35 коп.

Гологорскому авторемзаводу ТРЕ
БУЮТСЯ текари 5 и выше разря
дов, печники и шоферы. Оплата тру
да сдельная. Нанявшимся предостав
ляются: одиноким—общежитие, се
мейным— комнаты. С предложением 
обращаться в отдел кадров завода 
с 9 час. утра до 5 час. вечера. (4— 3).

Новотрубному заводу на погрузо
чно-разгрузочные работы в железно
дорожный цех ТРЕБУЮ ТСЯ грузчи
ки. С предложением обращаться 
отдел кадров завода, (8— 4)

в

АДРЕС РЕДАКЦИИ: город Первоуральск, Свердловской области, улица Ленина, дом № 39, 2-й этаж.


